



SOCIETAS DIVINI SALVATORIS
CURIA GENERALIZIA DEI SALVATORIANI

Ufficio Roma 47 - Casella Postale 102

Via della Conciliazione, 51

00193 ROMA (Italia)

Tel: +39 (06) 68629.512

P. Milton Zonta SDS
Superior General

Protocol No. AVB – 21 – 019 - SPA

Roma, 23 de febrero de 2021

A todos los miembros de la Sociedad del Divino Salvador,

Queridos cohermanos,

Reciban un cordial saludo al inicio del camino cuaresmal en preparación de la Pascua de Jesucristo nuestro Salvador.

Antes que nada, quisiera manifestarles la cercanía del Generalato en este tiempo tan difícil en que la pandemia del coronavirus sigue muy avasalladora. Millones de personas ya han sido infectados, millones han perdido su empleo y miles de millones siguen confinados en todo el mundo. Desde nuestra Casa Madre seguimos acompañando las noticias que nos llegan de unos cuantos cohermanos contagiados por el virus y, al mismo tiempo, nos ha dado mucho pesar el enterarnos de la cantidad de cohermanos y de familiares que han fallecido por esta enfermedad. Por otra parte, en este contexto de gran sufrimiento, observamos también que crece en las comunidades el espíritu de resiliencia, de cercanía, de oración y de entereyuda para afrontar juntos el impacto de esta crisis globalizada.

A pesar de ya haber iniciado el proceso de vacunación en algunos países, los analistas sostienen que se seguirá aún por un largo tiempo con las restricciones en cuanto a las reuniones en espacios públicos y que lo más prudente es evitar la concentración de personas para que no avance la pandemia. En esta situación de crisis así imponente, en el Generalato hemos considerado la posibilidad de posponer la celebración de beatificación de nuestro venerable Fundador, P. Francisco María de la Cruz Jordán. Hemos considerado las razones de seguir adelante con el programa de realizar la ceremonia el 15 de mayo, como también la posibilidad de hacerlo en un futuro más favorable pos-pandemia. Por cierto, una decisión nada fácil frente las incertidumbres de este cambio epocal que vivimos. En este marco, en consulta con las Autoridades del Vaticano, nos han informado que se podría posponer la ceremonia, pero sin definir una nueva fecha, y que existe una larga lista de ceremonias de beatificaciones por hacer. Después de haber consultado el Generalato de las Hermanas Salvatorianas y la Coordinación General de los Laicos Salvatorianos, **hemos decidido de confirmar la ceremonia de celebración de la beatificación de nuestro Fundador para el 15 de mayo de 2021, en la Iglesia San Giovanni de Laterano, en Roma.**

Seguro que todos nos habíamos imaginado otro modo de celebrar, sin embargo, son estos los tiempos y las circunstancias que tenemos que aceptar para poder sacar lo mejor. En este momento estamos estudiando el programa de beatificación, que habrá que adaptar tomando en cuenta las restricciones a causa de la pandemia. El programa que les ha sido presentado debe ser cancelado y lo más probable será limitado a las celebraciones de la Beatificación y la acción de gracias el 15 y el 16 de mayo de 2021. Sabemos que muchos no podrán participar en persona como habían pensado antes de esta pandemia, sin embargo, desde el Generalato nos comprometemos a buscar la mejor forma posible para la transmisión de la ceremonia. Además estamos seguros de que no faltarán iniciativas creativas de parte ustedes en cuanto a la preparación de este evento, buscando incluso la forma y los medios para acompañar la ceremonia digitalmente. En cuanto refiere al programa y la transmisión de la ceremonia de beatificación en Roma, daremos informaciones dentro de poco. En cuanto se refiere a las misas en acción de gracias en Tafers, Friburgo y Gurtweil, estamos consultando aún con los coordinadores involucrados. En cuanto tengamos más claridad, se lo estaremos informando.

Sin embargo, para aquellas personas (religiosos y laicos) que pueden llegar a Roma, cumpliendo con las prescripciones de cuarentena y otras limitaciones impuestas por el Gobierno Italiano y la Organización Mundial de Salud etc. **les pedimos de hacer su inscripción en esta dirección electrónica:** beatification@mailsds.org, usando el formulario en anexo. Quisiéramos pedirles que faciliten este formulario también a aquellos que quisieran venir y participar en las celebraciones.

Es INDISPENSABLE hacerlo. Visto que habrá un número limitado de personas que podrán estar al mismo tiempo dentro de la Basílica, esta inscripción nos ayudará buscar espacio para todos siguiendo las normas establecidas por las autoridades sanitarias de Italia. El Generalato hará el mayor esfuerzo posible para que el mayor número posible pueda estar presente en la ceremonia, sin embargo, no podremos asegurar un puesto a los no se hayan inscrito o a los que lleguen a última hora.

Quisiera aun señalar que en Casa Madre estamos llevando adelante los trabajos de renovación de la capilla grande, preparando un relicario permanente que ayude en la debida veneración de nuestro Fundador, Francisco Jordán. Estamos seguros de que en un futuro próximo muchos vendrán a rezar delante del relicario de nuestro amado padre espiritual en un contexto de mayor solidez, con sentido de júbilo y profunda gratitud. Renuevo la invitación a todos ustedes para que lleven adelante el programa de preparación para la beatificación en sus Unidades y de extender las actividades previstas en conjunto con las otras ramas de la Familia Salvatoriana.

Y por fin, igual que nuestro Fundador: *"pongamos nuestra confianza en Dios en todo lo que nos afecta; su providencia no defraudará nuestra esperanza"* (DE I/162). Y con la Virgen María, que lleva el nombre de Nuestra Señora de Lourdes, rendamos gracias a Dios, nuestro Padre, por el don de nuestra vocación y nuestra misión apostólica Salvatoriana. Que ella nos acompañe para que seamos también nosotros una parábola de fraternidad hacia una humanidad enferma y herida.

Sigamos pues unidos en la oración y misma misión,


P. Milton Zonta sds
Superior General




P. Agustín Van Baelen sds
Secretario General